

Die Riedhutzel

Die Saulgauer Hexe, die Riedhutzel, ist eine Märchenhexe, von der man erzählt, dass sie im „Kronried“, das sind heute die Wiesen hinter dem Hallenbad, zuhause gewesen sein soll.

Über einer weißen Spitzenunterhose trägt die Riedhutzel einen roten Rock, eine blaue Schürze mit weißen Pünktchen und darüber eine dunkelgrüne Bluse aus Leinen. Um den Hals trägt sie ein blaues Halstuch und über den Kopf ein rotes Kopftuch mit weißen Punkten. Die Riedhutzel trägt schwarze Handschuhe aus Wolle und an ihren Füßen grün, gelb, rot geringelte Socken und Strohschuhe. Ihre, ein bisschen gruselige, Maske ist dunkelbraun hat eine lange, gebogene Nase und viele, tiefe Falten.

Wie jede Hexe braucht natürlich auch die Riedhutzel einen Besen, den sie immer mit sich trägt.





Die Riedhutzel